

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur: 266
FRANZ XAVER FRIEDRICH

Wien, am 1. Oktober 1932

Das neue Schuljahr.

In einer heute abgehaltenen Pressekonferenz berichtete der geschäftsführende Präsident des Stadtschulrates für Wien, Nationalrat Otto Glöckel, über das neue Schuljahr. Während die Schülerzahl an allen Wiener öffentlichen Volks- und Hauptschulen im Vorjahre insgesamt 139.000 betrug, ist heuer die Zahl der Volks- und Hauptschüler auf 144.000 gestiegen. Die Zahl der Volksschüler ist um 4.000 zurückgegangen, die Zahl der Hauptschüler hingegen um 9.000 gestiegen. Weiters sprach Präsident Glöckel über Sparmassnahmen im Wiener Schulwesen, über den Besuch der Mittelschulen, über die Politisierung der Schuljugend, über die Verlegung des Schulbeginnes auf 9 Uhr, über die gewerblichen Fortbildungsschulen und über den Schulfunk.

*

Die entsprechenden Aufsätze gehen den Redaktionen, die zu der Pressekonferenz keinen Vertreter entsendet hatten, mit dieser Ausgabe der "Rathauskorrespondenz" zu.

.....

Vor einem Grundankauf den Magistrat fragen!

Dem Bauamt der Gemeinde Wien liegen viele Ansuchen um Bewilligung von Siedlungs- und Kleingartenanlagen vor, die abgelehnt werden müssen, weil es sich um Grundflächen handelt, die für Siedlungszwecke ungeeignet oder für öffentliche Anlagen bestimmt sind. Es sei dabei insbesondere auf die grosse Zahl der Ansuchen von Personen verwiesen, die auf den Gründen des ehemaligen Wiener Neustädter-Kanals in Simmering Kleingärten und Siedlungshäuser errichten wollen. Der ungefähr vier Kilometer lange und zehn Meter breite Kanalgrund kann schon wegen seiner ungünstigen Lage für die Errichtung von Siedlungs- und Kleingartenobjekte nicht in Betracht kommen. Es ist auch das Ansuchen der Arbeitsgemeinschaft gedienter Soldaten und Staatsangestellter ("Aggst") vom Magistrat abgelehnt worden. Mit allem Nachdruck wird daher darauf aufmerksam gemacht, dass es unbedingt notwendig ist, vor dem Ankauf von Gründen bei der Bauamtsabteilung des magistratischen Bezirksamtes anzufragen, ob auf dem zu erwerbenden Grundstück die Errichtung von Siedlungs- und Kleingartenobjekte zulässig ist. Nur dadurch können Schädigungen der Interessenten vermieden werden.

.....

Von den Bezirksvertretungen.

Die Bezirksvertretung Innere Stadt tritt am Mittwoch, den 5. Oktober, um 18 Uhr zu einer öffentlichen Sitzung zusammen.

Die Bezirksvertretung Landstrasse hält ihre nächste Sitzung am Donnerstag, den 6. Oktober, um 17 Uhr ab.

.....

Wiener Rathauskalender.

Die Magistrats-Direktion wird wiederholt von privaten Firmen darauf aufmerksam gemacht, dass Agenten für einen "Rathauskalender" mit Berufung auf die Gemeinde Wien Inseratenaufträge verlangen. Der Magistrat verlautbart neuerlich, dass die Gemeindeverwaltung mit der Herausgabe dieses Kalenders in keiner wie immer gearteten Weise etwas zu tun hat; Berufungen auf die Gemeinde sind daher vollkommen unzulässig.

.....